

Impérialisme français, bas les pattes en Syrie !

Le 29/08/2013

L'OCML Voie Prolétarienne dénonce la surenchère guerrière et interventionniste en Syrie et appelle à s'y opposer par tous les moyens.

En dépit des justifications et des prétextes “humanitaires” les interventions impérialistes en Syrie, ne sont en rien dictées par la défense de la liberté des Syriens contre leur régime oppresseur et exploiteur dont la France avait reçu en grande pompe le dirigeant en juillet 2008. En prenant prétexte de l'utilisation de gaz sarin, les impérialistes occidentaux cherchent une légitimation de leur intervention. Mais les centaines de morts de l'attaque du 21 août dans les faubourgs de Damas, ne sont pas plus acceptables que des dizaines de milliers de victimes des bombardements précédents avec des armes conventionnelles. Prétexte hypocrite qui ne peut masquer les motifs des interventions. L'enjeu est qui contrôlera les pays de la zone, l'une des principales régions pétrolières du monde. Faire tomber le régime syrien est d'isoler le régime iranien pour le neutraliser. La bourgeoisie iranienne en se dotant d'un armement atomique bouleverse le rapport de force régional qui repose sur l'armement, en particulier nucléaire, d'Israël.

La lutte du peuple syrien qui s'était soulevé au printemps 2011, contre ses oppresseurs, a été dès l'été 2011, instrumentalisée par la réaction arabe, les sionistes, et les impérialistes occidentaux qui ont voulu l'utiliser pour renverser à moindre frais Assad. A moindre frais pour eux, mais en se payant sur le sang, la misère et les sacrifices des Syriens, qui ont été encouragés à s'engager dans un affrontement dont ils n'étaient plus maîtres.

Le peuple syrien, ainsi que les peuples palestiniens et libanais, sont les victimes d'un conflit entre deux alliances impérialistes et réactionnaires. Celle des impérialistes occidentaux, de la Turquie, d'Israël, du Qatar et de l'Arabie Saoudite, en qui il est difficile de voir des défenseurs de la démocratie et les droits des peuples, opposée à la coalition de Russie impérialiste, des Mollah réactionnaires iraniens et de leur alliés régionaux qui soutiennent Assad.

L'impérialisme français qui joue le va-t-en guerre depuis plus d'un an, comme les autres impérialistes, a cru pouvoir faire tomber le régime, en appuyant militairement, financièrement et politiquement l'ALS et les autres groupes armés, sans intervenir directement. Ils ont échoué. Le régime n'est pas tombé et ne cède pas aux menaces verbales de sanction, assuré qu'il est d'un certain soutien interne, de l'appui militaire et politique de la Russie ainsi que de l'Iran et de ses alliés.

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LENINISTE

VOIE PROLÉTARIENNE

VP-PARTISAN.ORG ★ CONTACT@VP-PARTISAN.ORG ★ BP 122 - 93403 SAINT-Ouen



Aujourd’hui, en dépit de leurs menaces d’intervention, les impérialistes occidentaux hésitent à engager une opération militaire directe, tant par la crainte de son coût politique, que celle du risque de déstabilisation régionale, que la chute brutale du régime comporte, comme ils en ont fait l’expérience en Libye. Malgré leurs craintes, ils ont mis en marche une logique d’affrontement qui leur échappe. Par delà les intérêts régionaux, ce qui est en jeu maintenant pour les USA, et dans une moindre mesure pour la France, c’est leur capacité à rester des puissances dominantes, craintes et respectées par leurs concurrents. Si Assad ne cède pas, l’intervention, malgré tous les risques qu’elle comporte pour eux, sera inévitable. Leur capitulation devant le régime syrien et ses alliés impérialistes serait l’aveu de leur faiblesse et encouragement pour leurs concurrents Russe et Chinois. Et cela est un risque bien plus important pour eux.

L’impérialisme porte la guerre, comme l’orage la foudre.

En tant que communistes d’un pays impérialiste, tel que la France, nous travaillons à la défaite de celui-ci dans ses entreprises guerrières.

En tant que communistes internationalistes, nous œuvrons avec tous les peuples du monde et leurs organisations révolutionnaires au renversement des impérialistes et de leurs suppôts bourgeois et réactionnaires dans tous les pays. Notre défaitisme révolutionnaire n’est en rien un soutien à la bourgeoisie syrienne.

OPPOSONS NOUS À TOUTE INTERVENTION IMPÉRIALISTE FRANÇAISE ET OCCIDENTALE EN SYRIE, DIRECTE OU INDIRECTE

DÉNONÇONS LES PRÉTEXTES MENSONGERS DE NOTRE BOURGEOISIE.

**PAS D’UNION NATIONALE, UMP ET PS,
VA-T-EN GUERRE ET DÉFENSEURS DE L’IMPÉRIALISME FRANÇAIS ;**

**SOLIDARITÉ INTERNATIONALISTE AVEC LES PEUPLES,
DANS LA LUTTE POUR LE RENVERSEMENT
DES IMPÉRIALISTES OCCIDENTAUX OU NON,
ET DE LEURS ALLIÉES RÉACTIONNAIRES,
POUR L’INDÉPENDANCE NATIONALE ET LA LIBÉRATION SOCIALE.**

A LIRE SUR WWW.VP-PARTISAN.ORG :

- Syrie : la révolution ne se fera pas avec les impérialistes, mais contre eux !**
Déclaration de l’OCML-VP, juin 2013
- Syrie, y voir clair dans les contradictions**
Article du journal Partisan, décembre/janvier 2013

Abonnez-vous à

Partisan

• TROIS MOIS À L’ESSAI = 3 EUROS

- un an sous pli ouvert = 15 euros
- un an sous pli fermé = 23 euros

Nom, Prénom:.....

Adresse:

Paiement par chèque à :

VP-PARTISAN · BP N° 122 · 93403 ·

SAINT-OUEN

CCP : N° 23 743 83 G PARIS